

Осенняя филологическая школа 2020



Выполнила ученица 8Ф класса
МОУ СОШ №23
Никандрова Ксения



Скульпторы И.П. Дикунов и Э.Н. Пак
Город Воронеж

Памятник «Белый Бим Чёрное Ухо»

Сочинение-рассуждение по теме: Памятник «Белый Бим Чёрное Ухо»

Памятник Белому Биму — монумент герою известной повести писателя Гавриила Троепольского, ставший одной из популярных достопримечательностей города Воронежа. Памятник собаке сделан в натуральную величину. Чтобы он напоминал живого Бима, памятник не стали устанавливать на высокий постамент, а поставили на маленьком округлом возвышении прямо на мостовой.

Памятник Белому Биму отлично вписывается в окружающую площадь, призывая людей любить наших братьев меньших. Этот небольшой монумент напоминает также о прекрасном писателе, придумавшем трогательную историю о собаке, которая потеряла своего хозяина. Мимо памятника Белому Биму Черное Ухо каждый день проходят тысячи людей, и почти каждый из них старается погладить металлическую собаку или сфотографироваться с ней на память.

Идея установить в Воронеже памятник Белому Биму появилась в 1980-е годы, но реализовать ее удалось только в 1998 году. Металлический монумент был отлит в Пензе по эскизам скульпторов Эльзы Пак и Ивана Дикунова.

Изготавливая скульптуру Белого Бима, художники несколько раз советовались с автором повести. Однако Гавриилу так и не удалось увидеть готовый памятник — его открыли через три года после смерти Троепольского. Невысокий монумент изготовлен из нержавеющей стали, а одно ухо и лапа животного сделаны из бронзы. На собаке надет ошейник с выгравированным именем «Бим». Среди воронежцев и туристов считается доброй приметой погладить собаку.

Writing - a description of the theme: Monument to «White Bim Black Ear»

The White Beam monument is a monument to the hero of the famous novel by writer Gavriil Troepolsky, which has become one of the most popular attractions in the city of Voronezh. The monument to the dog is made in full size. To make it resemble a living Bim, the monument was not installed on a high pedestal, but placed on a small rounded elevation right on the pavement.

The White Bim monument fits perfectly into the surrounding square, encouraging people to love our smaller brothers. This small monument also reminds us of a wonderful writer who came up with a touching story about a dog that lost its owner. Thousands of people pass by the monument to the White Bim Black Ear every day, and almost every one of them tries to pet the metal dog or take a photo with it as a souvenir.

The idea to install a monument to the White Beam in Voronezh appeared in the 1980s, but it was only implemented in 1998. The metal monument was cast in Penza based on sketches by sculptors Elza Pak and Ivan Dikunov.

When making the sculpture of the White beam, the artists consulted the author of the story several times. However, Gavriil never managed to see the finished monument - it was opened three years after Troepolsky's death. The low monument is made of stainless steel, and one ear and paw of the animal are made of bronze. The dog is wearing a collar with the name "BIM" engraved on it. Among Voronezh residents and tourists, it is considered a good omen to pet a dog.

